



# Invitan a estudiantes y profesores de diversas regiones a ser parte de concurso de educación ambiental Explorando mi Entorno

El certamen organizado por Cedel UC y Fundación Ibáñez Atkinson ya abrió la convocatoria de su cuarta edición, la cual se encuentra dirigida a docentes y alumnos de 6º a 8º básico de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Coquimbo, O'Higgins, Metropolitana, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Magallanes y la Antártica Chilena.

Quienes deseen participar deberán realizar una indagación en torno a un ecosistema local y desarrollar un proyecto audiovisual que muestre sus hallazgos en forma creativa.

Ya está abierta la convocatoria para participar en la cuarta versión del concurso Explorando mi Entorno, una iniciativa de educación ambiental dirigida a docentes y estudiantes de 6º a 8º básico, organizada por CEDEL UC y Fundación Ibáñez Atkinson.

La invitación es la siguiente: un profesor o profesora de cualquier asignatura debe inscribir a su curso para luego realizar una indagación en torno a un ecosistema local y desarrollar un proyecto audiovisual que muestre sus hallazgos en forma creativa. Este año la convocatoria está orientada a docentes de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Coquimbo, O'Higgins, Metropolitana, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Magallanes y la Antártica Chilena. Para el desarrollo de la indagación y del proyecto audiovisual, los equipos tienen un plazo aproximado de 5 meses, durante los que contarán con acceso a material pedagógico de apoyo y guía permanente por parte de la organización del concurso. Los cursos que resulten ganadores obtendrán como premio una experiencia educativa de conexión con la naturaleza en un entorno de su región.

Las bases del concurso y el formulario de inscripción están disponibles en la web [www.explorandomientorno.cl](http://www.explorandomientorno.cl). Las inscripciones cierran el próximo 26 de marzo.

## EDUCACIÓN AMBIENTAL Y ESTRATEGIAS INNOVADORAS

El concurso Explorando mi Entorno, en su cuarta versión, es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson y el Centro UC de Desarrollo Local (CEDEL UC) de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Campus Villarrica.

Uno de los objetivos del concurso es potenciar el aprendizaje socioecológico desde las comunidades educativas, fomentando el valor de los ecosistemas y su biodiversidad, e identificando desafíos y soluciones para una vida más sustentable.

A través de este programa se promueven también estrategias innovadoras de enseñanza y aprendizaje que fomentan las competencias científicas, tecnológicas y socioemocionales por medio de experiencias al aire libre.

Desde 2022 la iniciativa se ha ido expandiendo a diferentes regiones del país, con el propósito de cubrir todo Chile dentro de los próximos años. Asimismo, la motivación para participar también ha ido creciendo. En 2024 se unieron más de 1.500 estudiantes de 74 establecimientos de educación, sumando 91 nuevos videos a la plataforma del concurso.

El año pasado, el primer lugar lo obtuvo el Colegio Puerto Natales en la región de Magallanes. Pueden revisar su proyecto, así como las bases, en [www.explorandomientorno.cl](http://www.explorandomientorno.cl).



**Un Santuario para Mascotas en Abandono**  
Más información en [laesperanzadeloscallejeros.com](http://laesperanzadeloscallejeros.com)  
Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:  
**BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros**  
Chequera electrónica

**N° 01870771653**



Contacto  
+56 9 87360927  
[contacto@laesperanzadeloscallejeros.com](mailto:contacto@laesperanzadeloscallejeros.com)  
Visítenos en nuestras redes sociales  
[www.laesperanzadeloscallejeros.com](http://www.laesperanzadeloscallejeros.com)

<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>

